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一 般 質 問 通 告 書 

佐野市議会議長 様 

受

付 

番号 ７ 

令和 元年 ８月２８日 

午前・午後 ５時１０分    

議会名 令和  元年 第 ３  回 佐野市議会定例会 

発言者 議席番号 ２  番 川嶋嘉一 

答弁を求める者 

(選択してください) 
市長 ・ 副市長 ・ 教育長 ・ 担当部局長 

大項目（質問項目） 

中項目（質問細目） 
小項目（具体的な質問内容） 

１．三毳山連携構想について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２．成年年齢引き下げ後の成

人式について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

①三毳山連携構想の概要についてお伺いします。 

②みかも山公園西口のフラワートレインの発着数と

東口、南口との発着数の比較についてお伺いしま

す。 

③みかも山公園西口の目玉「ハーブ園」の規模につ

いてお伺いします。 

④みかも山公園西口駐車場の規模についてお伺いし

ます。 

⑤佐野 SAとみかも山公園西口との距離についてお

伺いします。 

⑥みかも山公園西口への西側からのアクセス道路で

ある市道犬伏２４４号線の拡幅工事が予定されてい

るとのことだが、今後の具体的な日程についてお伺

いします。 

 

①公益財団法人日本財団による「１８歳意識調査」

では、回答者の７４％が２０歳で成人式を行うのが

ふさわしいと考えているが、この結果に対する当局

の見解をお伺いします。 

②県内他市における、成年年齢引き下げ後の成人式

への対応の進捗状況についてお伺いします。 

③本市は成年年齢引き下げ後の成人式についてどの

ように考えているかお伺いします。 

④成年年齢引き下げ後の成人式の実施主体について

お伺いします。 
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３．小学校教員海外派遣研修

事業について 

⑤成年年齢引き下げ後の成人式の在り方の決定時期

についてお伺いします。 

 

①本事業の目的及び内容についてお伺いします。 

②研修先、研修期間及び参加人数についてお伺いし

ます。 

③参加者の選抜基準についてお伺いします。 

④研修に係る参加者負担金の額についてお伺いしま

す。 

⑤英語研修の成果についてお伺いします。 

⑥英語研修の成果を教育現場でどのように活かして

いくのかお伺いします。 

⑦報告会の実施についてお伺いします。 

⑧今後の参加者の増員の見込みについてお伺いしま

す。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


